



## Álvaro Cabrera y Natalia Sasu, vencedores de la XXIX Travesía a Nado "El Río"

*Juan Monzón: "Un año más, esta prueba nos recuerda la unión única entre Lanzarote y La Graciosa, y el gran nivel de nuestros nadadores"*

*Kimbo Vallejo y Herminio Fernández; y Sheila Pulido y Nora Delgado completaron el podio absoluto*

**Lanzarote, 23 de septiembre de 2025.** Medio millar de nadadores se lanzaron al agua de la playa de Bajo Risco en la XXIX edición de la Travesía a Nado "El Río", prueba que volvió a unir a Lanzarote y La Graciosa.

El consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, fue el encargado de realizar el tradicional "bocinazo" de salida cuando el reloj marcaba las 12:30. Junto a él estuvo presente la alcaldesa de Teguiise, Olivia Duque; el concejal de Deportes del municipio, Alejandro Ramírez; y el consejero cabildicio, Domingo Cejas.

En esta edición, plagada de emoción e igualdad en todo el recorrido, en categoría masculina, la victoria fue para Álvaro Cabrera, seguido de Kimbo Vallejo y Herminio Fernández, quienes completaron un podio de altísimo nivel. En la clasificación femenina, la primera posición fue para Natalia Sasu, acompañada en el podio por Sheila Pulido y Nora Delgado.

Además, en categoría junior masculino el ganador fue Herminio Fernández (segundo clasificado en la general), seguido de Matías Padrón y David Rodríguez. En cuanto a la junior femenina, la ganadora fue Natalia Sasu (ganadora de la general), llegando en segundo lugar Naira Pérez y en tercer lugar Carla Pérez.

Por otro lado, en la categoría infantil femenina la ganadora fue Nora Delgado (tercera en la clasificación general), seguida de Mirela Flora y Aitana González; mientras que en la infantil masculina el ganador fue Nicolás Padrón, con Diego Vázquez como segundo clasificado y Erik Mauel Suárez como tercero.



“Un año más, esta prueba nos recuerda la unión única entre Lanzarote y La Graciosa, y el gran nivel de nuestros nadadores. Es un orgullo contar con un evento que trasciende lo deportivo y que se ha convertido en un referente dentro y fuera de nuestras islas”, aseguró el consejero, quien también adelantó que la XXX edición se celebrará el 19 de septiembre de 2026.

Monzón también quiso agradecer el esfuerzo organizativo del área en su conjunto del Servicio Insular de Deportes, así como la colaboración del Consorcio de Seguridad y Emergencias, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, voluntariado y áreas municipales implicadas, que hicieron posible que la jornada se desarrollara con plenas garantías de seguridad.

La Travesía “El Río” cumple en la próxima edición su trigésimo aniversario, consolidándose ya como una de las competiciones más esperadas en el calendario deportivo insular. Los participantes pueden comprobar los resultados generales en la web [www.lanzarotedeportes.com](http://www.lanzarotedeportes.com).